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会え、楽しくやれることです。又、趣味も増え人生

の勉強にもなります。そして仕事や家族のためにも

なり、地域社会での奉仕活動を行います。

鈴木匡哉会員には私達仲間とともにロータリーライ

フを楽しみましょう。

今年度も残すところあと１ヶ月となりました。来週

の例会には会長と各常任委員長の総括発表がありま

す。皆様のご協力をよろしくお願い致しまして会長

挨拶とさせて頂きます。

 会  長　小林定雄

 会　長　小林定雄

 会　長　小林定雄

 幹　事　伊藤元雄

点 鐘

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

　プログラム

  　各委員会報告

例会終了後、新会員歓迎会（鈴木匡哉君）

会長挨拶

皆さんこんにちは。 本日の例会は船橋市のサッポ

ロビール園での夜間移動例会のところでしたが、場

所の関係でバスの中での例会とさせて頂きます。

また、例会終了後にはサッポロビール園で新会員の

鈴木匡哉会員を囲んでの歓迎会を行います。出来立

ての生ビールを飲みながら楽しいひと時をすごして

いただきたいと思います。

今回サッポロビール園での開催に際しましては、秋

葉講一会員にお骨折りをいただきまして誠にありが

とうございました。

さて、ロータリークラブのいいところは、仲間と出

委員会報告

幹事報告はありません。

本日のサッポロビール園のメニューはビール・コー

ラ・ワイン・ジンギスカンです。おなかをこわさな

い程度にもりもり食べましょう。来週は委員長の総

括があります。飲みながら考えてください。

幹事報告

◇ 地区国際奉仕委員会

　　                          土屋俊夫委員長

先日の国際大会出席報告は10分しか話せなかったの

で…

来年の国際大会はポルトガルのリスボンで行われ、

その次はオーストラリアのシドニーです。

資料によりますとポルトガルはワインがあります。

積み立てをして皆さんでぜひワインを飲みに行きま

しょう。

移動例会（サッポロビール園）



例会日 会員数 出席

5月30日 41 41

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

越川博光君・土屋俊夫君・向後雅生君・鈴木恭一君

森川忠君・小林定雄君・石田喜一君・前川成吉君

行木英夫君・伊藤元雄君・露﨑実君・鈴木匡哉君

　　…おいしいビールをありがとう

越川忠君

　　…おいしいワインをありがとう

秋葉講一君・安藤卓造君・小野田行伸君

　　…鈴木匡哉会員よろしくお願いします

本日計 　 18,000円

累　計   859,000円

ニコニコボックス

乾杯　土屋俊夫会員

SHIRASEを眺めながら

残念ながらお酒は飲めません 中締め　向後雅生会員（左）工場の説明をして頂きました
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